



La primera dama intensifica la batalla legal mientras se analiza el guiño de Emmanuel Macron a Kate Middleton:

Brigitte Macron apela por fallo judicial que absuelve a las acusadas que la difamaron sobre su identidad de género

J.T.A.

Esta semana, el abogado de Brigitte Macron anunció que la primera dama de Francia recurrirá al Tribunal de Casación —la máxima instancia judicial del país dedicada a revisar si los tribunales inferiores actuaron conforme a la ley— luego del fallo de una Corte de Apelaciones que absolvió a dos mujeres acusadas de difamarla sobre su identidad de género.

Según France24, una de ellas sostuvo que la primera dama (en la primera foto de

la izquierda, ayer en el funeral del conductor de televisión francesa Thierry Ardisson) había nacido biológicamente como hombre y que en realidad se llamaba "Jean-Michel Trogneaux". El punto es que aquel nombre es del hermano de Brigitte Macron, el cual también se sumó a esta demanda por difamación. Aunque por orden del tribunal, las mujeres fueron ordenadas a pagarle casi 6.000 dólares a él, tiempo después, dichas condenas fueron anuladas aludiendo a que debía predominar la libertad de expresión. Aquí, los detalles sobre el origen de este caso de difamación.

1. Fue en 2021 cuando Amandine Roy, una supuesta "médium", invitó a su canal de YouTube a Natacha Rey, quien en ese entonces se presentó como una periodista "independiente", para entrevistarla. Con una duración de casi cuatro horas, la conversación de las involucradas se centró en la figura de Brigitte Macron, meses antes de las elecciones presidenciales de ese entonces, donde Emmanuel Macron fue el candidato de la coalición "Ensemble", y resultó reelecto tras derrotar a Marine Le Pen. La supuesta comunicadora e invitada, emitió una serie de declaraciones que rápidamente fueron percibidas como teorías conspirativas por algunos usuarios. Entre las más graves, se encuentra haber tildado como "mentira de Estado" y "estafa" la identidad de género de Brigitte Macron. Natacha Rey acusó que ella inicialmente llevaba el nombre de su hermano, Jean Michel, y que luego hizo una transición de género, para tiempo después casarse con Emmanuel Macron, con quien tiene una diferencia de 24 años de edad. En 2022, Brigitte Macron, en la foto en aquel año junto a su marido, desestimó las acusaciones y llevó el caso a la justicia, donde en primera instancia, los tribunales acreditaron que se trataba de una campaña de difamación en su contra.



2. El registro de YouTube emitido por las acusadas tuvo miles de visitas y comentarios, pero también hubo otros que condenaron dicha entrevista. Aun así, las dos mujeres involucradas en este caso de difamación no han sido las únicas que han esparcido rumores sobre la identidad de género de Brigitte Macron. En marzo pasado, un artículo del diario francés Le Monde hizo un perfil sobre Candace Owens, la influencer estadounidense pro Trump que en más de una ocasión también ha emitido comentarios similares y discriminatorios contra la primera dama francesa. Incluso, Xavier Poussard, publicó el libro "Devenir Brigitte", en el cual asegura tener evidencia de que el sexo biológico de ella es masculino. Aquella publicación fue presentada por la propia influencer Owens, y si bien ha sido un éxito en ventas, generó masivas críticas de diversos sectores y fue tildado como un libro "transfóbico". En la foto, los Macron, para este lunes 14 de julio, durante la conmemoración de La Toma de la Bastilla, junto al Presidente de Indonesia, Prabowo Subianto, y el emir de Kuwait, Sheikh Meshal Al Ahmad Al Sabah.

CONTROVERSIAS VIRALES DESDE WINDSOR

3. Después de la polémica generada tras aterrizar en Vietnam, en mayo pasado, por parte de la pareja presidencial francesa —donde para muchos hubo un golpe de parte de la primera dama al mandatarío—, la semana pasada los comentarios se intensificaron luego de que Brigitte Macron no quisiera tomarle la mano a su marido al arribar a Reino Unido en la reciente visita de Estado. A ello se ha sumado una de las imágenes más virales de estos días y es la que se captó en el banquete ofrecido en Windsor donde parece que el Presidente Macron estuviera guiñándole el ojo a la princesa de Gales, Kate Middleton (en la primera foto, aquel gesto, y en la segunda, los reyes de Inglaterra junto a los Macron). Las imágenes no han dejado de compartirse en redes sociales, y han surgido diversas teorías sobre aquel momento. Algunos creen que fue una simpatía, otros creen que fue coqueteo y otros dicen que simplemente fue un párpado más caído de lo normal, sin otro tipo de intenciones.

